



Rafael Domínguez, director de COIBA, y Sergio Tezanos, coordinador de investigación de la Cátedra, paticiparán con sendas ponencias invitadas en la XXXV Coloquio Internacional de Primavera que organiza el Centro de Relaciones Internacionales de la Universidad Nacional Autónoma de México.

El Coloquio, que tendrá como tema de este año “Reflexiones en torno a la transformación del capitalismo”, se celebra los días 27 al 29 de abril en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología y contará con ponentes procedentes de Reino Unido, Francia, España, México y de organismos internacionales (ONU y CEPAL).

En este marco, Domínguez presentará una ponencia sobre “Los retos del sistema de cooperación internacional post-2015” y Tezanos expondrá los resultados de una investigación sobre “Geopolítica de la Ayuda. Mapa estratégico para la cooperación del siglo XXI en América Latina”.

El Centro de Relaciones Internacionales (CRI) fundado en 1970, es una de las instituciones pioneras en promover la disciplina de Relaciones Internacionales en México. Desde 1973 publica la revista Relaciones Internacionales y desde 1976 ha celebrado ininterrumpidamente el Coloquio Internacional de Primavera y el Foro Nacional de Política Exterior de México.

Para más información, puedes consultar el siguiente [link](#)

Para descargar el cartel del coloquio, pincha [aquí](#)

Para escuchar la intervención de Domínguez y Tezanos en el espacio "Tiempo de análisis" de Radio UNAM, accede a la grabación "Transformaciones en torno al capitalismo" que encontrarás en el margen derecho de la página web de la [UNAM](#) .